

PROHIBICIÓN DE FUMAR EN ÁREAS DESIGNADAS INTERIOR Y EXTERIORMENTE

Seremi de Salud reconoció a Santo Tomás Talca como lugar “libre de humo de tabaco”

TALCA. Luego de un trabajo de la Unidad de Promoción de la Seremi de Salud del Maule, Santo Tomás Talca, en sus sedes de Avenida Carlos Schorr y Centro de Alto Rendimiento (CAR), fue declarado como lugar “Libre de Humo de Tabaco”, en una ceremonia que contó con la presencia de la seremi de Salud, Carla Manosalva, quien explicó que la relevancia de esta iniciativa, es generar entornos saludables.

Asimismo, precisó que un ambiente libre de humo de tabaco, es aquel donde no se permite fumar, ni utilizar productos de tabaco, ni vapear en

áreas designadas, tanto interiores como exteriores, lo que permite proteger a las personas de la exposición al humo de segunda mano, recalcando que estos ambientes, son importantes para la salud pública, ya que reducen la exposición al humo de tabaco ajeno y promueven entornos más saludables.

La autoridad sanitaria resaltó que es muy importante que “Santo Tomás sea una de las primeras instituciones... de educación superior que se sumen a esta iniciativa de nuestro Ministerio de Salud. Es un compromiso de la institución, que va más

allá de la ley. Implica que tanto docentes, alumnos, personal administrativo y auxiliares se comprometan con la salud de todos quienes conforman esta institución, tanto en la sede central como en la sede del CAR, así que estamos bastante contentos como Seremi de Salud del Maule”.

En tanto, el director académico de Santo Tomás, Víctor Cancino, señaló que para la casa de estudios es fundamental. “Esta iniciativa que estamos desarrollando en pos de decretar nuestra sede como un espacio libre de humo y de consumo de taba-



Santo Tomás Talca recibió con alegría este reconocimiento por parte la Seremi de Salud del Maule, que va en completa coherencia a su política de sostenibilidad.

co... nos permite hacer carne lo que es nuestra política de sostenibilidad,

donde el compromiso por la salud y el bienestar de las personas y de to-

dos los que somos parte de esta comunidad, se ve impregnada”.